

Ganadora del concurso “El Placer de Oír Leer” 2024: Escolar de Copiapó se convierte en la alumna que mejor lee en voz alta en Chile

■ La iniciativa invita a estudiantes de 3º a 6º básico, de Arica a Punta Arenas, a compartir sus libros favoritos, leyéndolos delante de una audiencia experta.

CONSTANZA MENARES

Por su elocuente lectura de “Matilda”, la historia de Roald Dahl sobre una niña que ama los libros y tiene poderes telequinéticos que le permiten mover objetos sin tocarlos, Mical Llano (10) se convirtió en la mejor cuentacuentos de Chile.

La escolar, quien cursa 5º básico en el Colegio Cervantino de Copiapó (Región de Atacama), ganó el primer lugar en la décima versión de “El Placer de Oír Leer”, concurso de lectura a viva voz que invita a estudiantes de 3º a 6º básico de todo el país a enamorarse de los libros.

Este año fueron más de 60 mil los estudiantes que participaron de la iniciativa, la cual supuso diversas etapas que incluyeron competencias internas por establecimiento y finales regionales y nacional. A esta última llegaron solo 10 niños y niñas.

“Me siento muy contenta y orgullosa de mí misma, porque me di cuenta de que valió la pena prepararme por tanto tiempo para lograr este triunfo. La clave del éxito es perseverar”, asegura Mical, quien conquistó a los evaluadores por su dicción, ritmo, entonación y desplante al leer, entre otros atributos.

“Nos emociona mucho haber celebrado esta décima versión de ‘El Placer de Oír Leer’ con tantos estudiantes de todo el país. El propósito que mueve a este concurso es, precisamente, encantar con la lectura a cada vez más niños, familias y comunidades educativas y este objetivo sin duda se ha cumplido”, comenta Danie-



Mical Llano obtuvo el primer lugar tras leer un fragmento del libro “Matilda”. El premio principal es un viaje a Buenos Aires, Argentina, para vivir una experiencia cultural.

la del Valle, gerente general de Fundación Ibáñez Atkinson, entidad que lidera la iniciativa desde 2014.

“Ver a los participantes y sus seres queridos vivir esta experiencia tan significativa es algo que nos llena de alegría y nos anima a seguir impulsando este certamen”, agrega.

La estudiante ganadora obtuvo un viaje a Buenos Aires, Argentina, para vivir una experiencia cultural, además de una amplia colección de libros para que continúe cultivando su pasión por ello. “Fue muy linda la experiencia, hice lo que me apasiona, que es leer”, asegura Mical.

El podio lo completaron Maite Al-

caíno, estudiante de 5º básico de la Escuela Básica Puquillay de Nancagua (Región de O’Higgins), quien obtuvo el segundo lugar por su lectura de “Monstruario”, de Liliana Cinetto; e Ignacio Gallardo, alumno de 6º básico de la Escuela Villa Jesús de Coelemu (Región de Ñuble), quien consiguió el tercer puesto leyendo “El Principito”, de Antoine de Saint-Exupéry.

Marco Montenegro, coordinador nacional del concurso, dice que “son muchos los sueños cumplidos en estos 10 años de oídos atentos y comprometidos con una misión insoslayable, como lo es la de la lectura para

un país. La satisfacción es enorme, no porque pensemos que este objetivo ya se ha cumplido, sino porque hemos sido capaces de reafirmar año a año nuestro compromiso; hemos sumado a miles de lectoras y lectores en una comunidad que esperamos siga creciendo, como han crecido esos primeros participantes que creyeron en nosotros y aún nos acompañan”.

“El Placer de Oír Leer” se llevó a cabo bajo el lema “Una década a viva voz” y contó con la colaboración de NTV y la U. Católica, y el auspicio de Ediciones SM, IBBY Chile y Fundación Palabra.